



# Los universitarios solicitan una reunión con el consejero para aclarar la subida de tasas

DB / BURGOS

Los representantes de los estudiantes de las universidades públicas de la región han solicitado una entrevista con el consejero de Educación, Juan José Mateos, para que les explique el alcance de la subida de las tasas académicas previstas para el próximo curso.

Al encuentro del Consejo Interuniversitario de Representantes de Estudiantes de Castilla y León

(Cirecyl), celebrado ayer en Salamanca, acudió la presidenta del Caubu, Sandra Peña, quien al igual que sus compañeros expresó el rechazo a las medidas acordadas por el Consejo de Ministros.

«Estas medidas son injustificadas e incluso aberrantes porque atacan a los pilares más constructivos de una sociedad de futuro firme y sólida como son los centros educativos. La subida de las tasas

genera un retroceso por el cual no se garantiza la igualdad de oportunidades en el acceso de los ciudadanos a la educación superior», indicaron en un comunicado.

Los representantes estudiantiles rechazan que solo se pague el 12% del coste real de una carrera porque ese dato no se sustenta en ningún estudio y recuerdan que de aplicarse un aumento del 25% del coste de la matrícula en el caso

de Medicina la matrícula se incrementaría en 1.488,50 euros, más gastos de gestión (2.862,50 euros) frente a los 1374 euros del presente curso). «Si le sumamos las recientes restricciones incorporadas en el sistema público de becas, tememos que en un futuro cercano la educación superior pierda su condición pública y de calidad», añaden.

Los miembros del Consejo de Alumnos de la UBU mantendrán esta semana una reunión para analizar el alcance de las medidas anunciadas por el Gobierno y tomar las correspondientes decisiones, entre las que no se descartan las protestas. Previsiblemente, los alumnos se esperará a los resultados de la reunión que se mantenga con el consejero de Educación para decidir las movilizaciones.